4040 B

Le journal de la classe de CM2-c

Octobre 2004 - N°5

CA SENT LE SOUFRE !

'aimerais inventer une potion diabolique pour être immortel et régner sur le monde. Dedans, je mettrais des tortues, des crapauds et des cochons.

Dimitri

J'aimerais inventer une potion magique pour qu'on puisse se téléporter d'un endroit à l'autre. Dedans, je mettrais trois grenouilles, une feuille de plaqueminier, deux langues de serpents, une patte de crapaud et un papier marquant l'endroit où l'on veut aller.

Victoria

Nos lecteurs (le maître y compris) seront heureux d'apprendre que le plaqueminier est un arbre qui produit un fruit nommé "plaquemine" ou encore "kaki".

J'aimerais inventer une potion diabolique pour que les filles deviennent des fourmis. Dedans, je mettrais de la salive de grenouille, deux gouttes d'eau et du venin de vipère.

Alexandre P.

J'aimerais inventer une potion magique pour que le plastique se transforme en or. Dedans, je mettrais de la bave de crapaud, des pattes de grenouille, une tête de renard et deux yeux de poisson.

Antoine P.

J'aimerais inventer une potion diabolique pour être le plus grand sur la Terre. Dedans, je mettrais des têtes de veaux, des pieds de moutons et une langue humaine.

Samir

Il restait un ingrédient que la décence m'interdit de nommer ici. Attention : le journal de classe n'est pas un défouloir!

J'aimerais inventer une potion ma-



gique pour transformer les garçons en cochons et les filles en chevaux ou en dauphins. Dedans, je mettrais un crapaud, des cheveux de Cindy, de la bave d'escargot, des dents, des fientes de pigeon et du crottin de cheval.

Morgane

J'aimerais inventer une potion diabolique pour transformer tous les gens qui m'énervent en crapauds géants avec des bouches en forme de serpent. Dedans, je mettrais un ou deux œufs d'autruche pourri, un crapaud géant, des ailes de chauve-souris, une mygale géante et pour terminer une tête de lézard.

Sacha

J'aimerais inventer une potion diabolique pour transformer Alia en porcelet, comme ça, elle arrêterait de me demander mon effaceur. Dedans, je mettrais beaucoup de sucre, du sel, de la farine, etc. J'ajouterais aussi du chocolat pour donner meilleur goût.

Laëtitia

Tu es sûr que c'est une recette diabolique ? On dirait plutôt une recette de gâteau au chocolat!

J'aimerais inventer une potion diabolique pour transformer les garçons en minuscules petits martiens. Après, je les attacherais, je les torturerais et je les enverrais sur Mars. Dedans, je mettrais tous les cheveux des garçons, des bouts du petit bonhomme vert de

Trois vœux

i on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord qu'on soigne tous les enfants des pays pauvres et qu'on leur donne à manger. Ensuite, je demanderais d'être championne d'équitation. Enfin, j'aimerais que la vie soit simple.

Morgane

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord de devenir Sangohan dans Dragon Ball Z. Ensuite, je demanderais que ma mère devienne riche. Enfin, j'aimerais que ma sœur soit sympa.

Alexandre P.

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord d'avoir une ferme en montagne avec plein d'animaux. Ensuite, je demanderais d'avoir un château (aussi en montagne). Enfin, j'aimerais avoir des pouvoirs magiques.

Victoria

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord qu'il n'y ait plus de maladies dans le monde. Ensuite, je demanderais que tout les gens aient un abri. Enfin, j'aimerais avoir un génie pour exaucer tous mes vœux.

Antoine P.

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord d'être milliardaire. Ensuite, je demanderais d'avoir tout ce que je veux. Enfin, j'aimerais avoir plein d'animaux.

Laëtitia

Si on m'accordait trois vœux, je

Illustrations © Tome & Janry / Sempé / Matt Groening / Zep / Colmar